Manuel Rojas Vespuccio Sur 1919-116 SANTIAGO-CHILE

Querido amigo Rojas,

tengo en mi posesión a su favor la cantidad de

chelines austriacos 10.389,90

a título de la primera edición - 2/3 partes de los derechos de "Hijo de Ladrón" en Berlín-Este, República Popular democrática Alemana, y no encuentro su carta en que me ha comunicado el
banco a que tendría que transferir dicha cantidad y las siguientes.

Perdóneme el perder la carta entre las montañas de papel Centro de Estudios de Literatura Chilena que se elevan en mi cuarto de trabajo, y hágame el favor de comunicarme su relación bancaria Rojqué palabrita! -.

No obstante le envio por el momento por correo aparte un ejemplar de "Der Sohn des Diebes" de la nueva edición. Espero que le guste.

Don Miguelito acabará de matarme. Después de terminar "La Galatea" he emprendido la traducción del "Viaje del Parnaso" y "La Adjunta" - ambas también terminadas - y ahora estoy en las "Poesías sueltas". Terminaré el tercer tomo con "Numancia" y "El trato de Argel". Luego las últimas mil páginas que me quedan serán las de las "Ocho Comedias Nuevas y ocho entremeses".

Cothland

Es para volverse loco. Pero hay que cumplir.

Con los más cordiales saludos

de su traductor y amigo